

Jornada de Acogida 21/22

Escrito por Jose A. Alcaraz

Miércoles, 20 de Octubre de 2021 11:59 - Actualizado Miércoles, 27 de Octubre de 2021 10:33

Jornada de Acogida 21/22

El nuevo curso comenzó su andadura con una primera jornada en la que el protagonismo se centró en el alumnado de nueva incorporación en nuestro centro, especialmente los chicos y chicas de los tres grupos de 1º de ESO, que fueron recibidos por parte del equipo de alumnado mediador y profesorado organizador del programa Escuela espacio de Paz. El respeto a las normas covid impidió la tradicional recepción en el S.U.M. a cada grupo por parte de la dirección del centro. Fueron acompañados a sus aulas por sus tutores y tutoras quienes les trasladaron toda la información, libros y agenda escolar. Nuestros deseos de que esta nueva etapa que han comenzado esté llena de buenas experiencias personales y éxitos en lo escolar.

